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金門縣金寧鄉民代表會 第 13屆代表名冊 

職稱 姓名 備考 

主  席 黃 文 欣  

副主席 楊 水 信  

代  表 李 俊 龍  

代  表 莊 振 源  

代  表 陳 尤 莉  

代  表 辛 愛 華  

代  表 陳 孝 融  

代  表 陳 秀 金  

代  表 翁 明 惠  
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金門縣金寧鄉民代表會  

第 13屆議案審查小組名冊 

職稱 姓名 職掌 備考 

主  席 黃文欣 
綜合審查有關民政、

建設、社會、行政、

農觀、清潔、主計、

人事、政風業務之提

案。 

 

副主席 楊水信 

代  表 李俊龍 

代  表 莊振源 

代  表 陳尤莉 

代  表 辛愛華 

代  表 陳孝融 

代  表 陳秀金 

代  表 翁明惠 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13屆第 3次臨時會議事日程表 

年 月 日 星 期 

議 程 

會

次 

時間(上午)  

會

次 

 

時間(下午) 

0900──1200 1400──1700 

112 8 23 三 1 

一、代表報到 

二、主席報告召開本次會議緣由 

三、決定本次會議議事日程 

112 8 24 四 2 

一、 審議代表提案 

二、 審議金寧鄉 112

年度總預算第

二次追加(減)

預算案(一、二

讀) 

三、 上次會議提案

執行情形報告 

 

 

 

 

蒐集資料、下鄉考察 

 

112 8 25 五 3 

一、 審議金寧鄉 112年度總預算第二次追加(減)預算

案(三讀) 

二、審議人民請願案 

三、臨時動議 

四、閉會 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13屆第 3次臨時會議事日程表(變更) 

年 月 日 星 期 

議 程 

會

次 

時間(上午)  

會

次 

 

時間(下午) 

0900──1200 1400──1700 

112 8 23 三 1 

一、代表報到 

二、主席報告召開本次會議緣由 

三、決定本次會議議事日程 

112 8 24 四 2 流會 

112 8 25 五 3 

一、審議代表提案 

二、 審議金寧鄉 112年度總預算第二次追加(減)預算

案(一、二讀) 

三、 上次會議提案執行情形報告 

四、審議人民請願案 

五、臨時動議 

六、閉會 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會第 2 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 8 月 23 日(星期三)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、翁代表

明惠(陳代表秀金請假) 

四、本會：楊代理秘書志團 

五、主席：黃主席文欣                            紀錄：楊志團 

楊芷娟：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會代表出席人數

已達法定額數，請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：各位代表大家好，各位代表對於本會召開第 13 屆第 3

次臨時會所排定議事日程是否有意見，請提討論。若沒

有意見，本次臨時會照議程進行，今天會議到此。 

 

 

 

 

 

散會：上午 10 點 
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會第 2 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 8 月 24 日(星期四)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、翁代表明

惠 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、楊課長雅

芳、陳課長柏帆、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、張隊長寶仁、李人事管理員亞娉、陳

主任心怡、吳主任冠瑩 

五、本會：楊芷娟(楊代理秘書志團請假) 

六、主席：黃主席文欣                           紀錄：王薏涵 

黃主席文欣：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會次 2，因代

表出席人數不足，今天宣布流會。大家有沒有意見? 

黃主席文欣：沒有意見。 

散會：上午 12 時 00 分  
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金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會第 3 次會議紀錄 

一、時間：中華民國 112 年 8 月 25 日(星期五)上午 9 點 

二、地點：金寧鄉仁愛新村 6 號本會議事廳 

三、出席代表：黃主席文欣、楊副主席水信、李代表俊龍、莊代表振

源、陳代表尤莉、辛代表愛華、陳代表孝融、翁代表

明惠(陳代表秀金請假) 

四、列席單位人員：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、楊課長雅

芳、陳課長柏帆、李課長煜翔、柯課長逢平、許

課長國彬、張隊長寶仁、李人事管理員亞娉、陳

主任心怡、吳主任冠瑩 

五、本會：楊芷娟(楊代理秘書志團請假) 

六、主席：黃主席文欣                              紀錄：王薏涵 

楊芷娟：金門縣金寧鄉民代表會第 13 屆第 3 次臨時會，代表出席人

數已達法定額人數，請主席宣佈開會。 

黃主席文欣：主秘、副主席、各位代表、各課室主管大家早，今天是

我們第 13 屆第 3 次臨時會會次 2，現在會議開始。我

們今天正常是會次 3，因為昨天流會所以我們昨天的會

議改在今天。 

黃主席文欣：今天審議的是代表提案、審議金寧鄉 112 年度總預算第

二次追(加)減一、二讀、上次會議提案執行情形報告，
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現在我們開始審議代表提案。 

楊芷娟：請翻到代表提案，第一號案，類別建設，提案人陳孝融，聯

署人黃文欣、莊振源、辛愛華。 

案由：建請金門縣政府納入相關計畫辦理改善埔後 35 號前及 56-5 號

旁道路，以維人車通行安全。 

說明： 本鄉埔後 35 號前及 56-5 號旁道路年久失修，部分路段因管線

開挖塌陷不平整，每逢降雨皆導致路面積水，造成用路人不便，

亦影響行車安全，請轉陳金門縣政府納入相關計畫辦理改善。 

辦法：提請大會審議。以上請審議。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒有意見，我們照案通過。 

黃主席文欣：接下來我們審議第二案審議金寧鄉 112 年度總預算第二

次追(加)減一、二讀，我們現在審議一讀。 

陳主計心怡：主席、副主席、各位代表大家早，請翻開金寧鄉總預算

第二次追加減預算案第 1 頁，總說明(逐條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 2 頁，歲入歲出簡明分析表(逐條宣讀一

遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 3 頁歲入歲出性質及餘處簡明分析表(逐

條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 4 頁收支簡明分析表(逐條宣讀一遍)。報

告完畢。 
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黃主席文欣：各位代表有沒有意見? 

翁代表明惠：主席。 

黃主席文欣：翁代表 

翁代表明惠：主計你們現在是追減活動經費和考察費用，那你現在各

課室的都沒有需要追減的嗎？ 

陳主計心怡：其他課室目前沒有提出來。 

翁代表明惠：對啊，因為每次你們一個開會都提一項，一個開會都提

一項，為了一個追減或追加，這樣不是覺得很奇怪嗎？

為什麼本席從第一屆就跟你們講說可以的話就是統一

一次來做，不要每一次開會都為了一個追減或追加，這

樣子真的很不好，因為你們真的每一個會期都是一個，

應該各課室都還有要追加或追減的吧？你們不是有開

會嗎？你們年中應該開過了吧？ 

陳主計心怡：對。我們原本沒有人提，那是因為剛好是代表會這邊簽

說要追加，所以我們才趕快請各課室是不是能配合著代

表會的提案一起送這個。 

翁代表明惠：對啊，那我們沒有要提，你們就沒有動作對嗎？ 

陳主計心怡：就不會這麼早做這件事情。 

翁代表明惠：這個不算早了吧，現在都已經幾月了？現在八月底了，

怎麼還會算早呢？ 

陳主計心怡：第二次追加減預算以往年大概都會在十一月才辦理。 

翁代表明惠：對啊，因為十一月已經在開定期會了啊。 

陳主計心怡：是。 



11  

翁代表明惠：因為我是說有一些都沒有做的，你們都年中也開過了，

年終上面應該多多少少都會討論到，而不是說妳各課室

都惦惦等到十一月，有這個必要嗎？那你年中開的會有

意義嗎？因為你們年終檢討會也開過了 

陳主計心怡：是。 

翁代表明惠：我是希望就是說以後你們像是這種追加減在年中檢討會

上你們內部可以先提，對不對？然後就一起送不要分批

送，這是本席的建議啦。 

陳主計心怡：因為我是這邊有考慮到我們以往每年都只會辦二次追加

減，那代表會這邊只有提一案，配合著程序大家趕快提，

怕沒有第三次了，所以…… 

翁代表明惠：對啊，每次年初你們就開始追加，是嗎？ 

陳主計心怡：是。 

翁代表明惠：我的意思是像你們這種要追減的，你們可以在年中就討

論了，年中會議你們也開了，多多少少都知道各課室經

費使用狀況，不會就只有社會課活動經費吧？這麼多

課？ 

陳主計心怡：它不是都活動經費，它是因為社福大樓原本補助五千萬，

佔我們的預算六分之一，那現在契約終止了，所以我們

減四千五百萬，它會影響計畫執行率，所以我們追減了
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四千五百萬。那另外是老人酒的部分，現在全縣統一採

購，之前的單價是 1500 元，現在調整成 1000 元，那差

了二百多萬，所以只有社會課這二筆比較大的部分我們

提出來，避免影響我們的全鄉的預算執行率，所以有針

對這二案特別提出。那後來是我們颱風過後剛好二台冷

氣壞掉，所以才併著這一案來辦理，那不然我們是沒有

其他的。那追減並沒有那麼急迫的需求說要在這個時間

點提出，那因為主要是配合第一案八月四號的時候代表

會這邊有簽說要追加人事費的部分，所以我們才配合著

這個期程大家提出來配合辦理，避免沒有第三次的追加

減，這樣子。以上報告。 

翁代表明惠：沒關係，等一下你們的細項我再來問好了，你們說的好

像也不一樣。 

黃主席文欣：其他代表還有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒有意見，我們照案通過。 

莊代表振源：我覺得秘書室應該要由秘書來說明啊，現在誰是秘書？ 

黃主席文欣：現在是楊志團代秘書…… 

莊代表振源：代秘書都沒有來？不是，我問你啦，我問你一句話，你

這個秘書已經辭職一個多月，你現在還沒有人選是不是，

是在等什麼狀況？對象？ 

黃主席文欣：換我說？ 
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莊代表振源：你說你說。 

黃主席文欣：第一個就是因為代秘書說他生病，我們開臨時會的前一

天，他說他身體不舒服，確診，他向我請假。第二部分

就是因為說我們代表會楊小姐上來做，因為已經跟民政

處自治科確認過了。第三部分，你說秘書是等誰，我跟

你保證，我們現在沒有人選，所以我在等代秘書出來徵

才，你才能徵選，因為這個不是說，如果我有人選，我

就變成說跟他協調直接過來就可以，可是因為我們現在

要上網公告，人事應該是這樣子吧？人事，是不是要上

網公告？你可以上台跟莊代表報告。 

李人事亞娉：代表你好，秘書的職缺這個部分，我們就是就我們人事

的作業程序跟您做個報告，公務人員職務出缺的話，原

則上要先經過單位的主管決定要內升或是外補，如果說

是內升的話，我們的人員具有資格的人來報名參加徵選；

那如果說長官批示外補，那麼我們就要公告。 

莊代表振源：好啦，我了解。我現在的意思是說代表會的秘書就是你

主席權力來指導，那另外的事情他是要具有公務人員資

格，那你今天他是公務人員的身份。 

黃主席文欣：不是，楊芷娟同仁她是現在組員的代理人，所以民政處

處長跟自治科科長已經確認沒問題了。 

莊代表振源：那個沒問題，這是我們代表會內部的問題。 

黃主席文欣：莊代表你先聽我說完。因為阿團是因為我們要開會，我

們已經先宣布了，他開會前一天來說請假，那要怎麼處
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理？你跟我說。 

莊代表振源：不是啦，我是講說你這個秘書是你的左右手，你早就應

該把他處理好，不是你過了一個月在講這個問題，在開

會的時候，那如果說你這樣沒有祕書，也有問題啊。現

在要找一個法條、一個什麼，你這個都要內行的人啊，

你這個找人來唸一唸就好了啊。所以說我是覺得一個代

表會我們不是這樣亂搞的啦。不是說隨便弄一個來就這

樣。代表會是很神聖的地方，監督我們鄉公所各方面的

問題，我們現在本身內部都這樣子了，是不是？為什麼

昨天這樣？你看連阿團，阿團也是不錯啊，他對代表會

內部、各方面都很熟，對不對？沒有適合的人選，我們

想說可以推薦他來當秘書嘛！這個心理不要有怎麼樣

怎麼樣嘛，我不要講太多，可以用的人才我們就用嘛！

對不對？你找一個比較不熟悉、比較不懂的，你來的時

候要給你輔佐，換他有問題啊，現在要問一個法條，你

們不知道，對不對？我是說你們要慎重考慮啦，這種時

候，這個也沒有什麼，對我們代表會熟悉、對我們代表

會用心或什麼，我不是……他也跟我沒什麼關係，我是

說我有點推薦他，對不對？找不到人選一個多月，是不

是？我是為你考慮一下啦，沒有甚麼別的意思啦，這個

能讓我們代表會和諧最重要了。 

黃主席文欣：人事請回座。莊代表我跟你回答一下，這也是題外話啦，

你說阿團，我們都有考慮啦，因為外面的人選現在誰有
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資格我不知道，我是想說我比較看看，不然我就升阿團，

這是沒問題的。重點是你要去外面徵才看看，因為我們

這個是公正公開的，我們也沒有去貪汙什麼的，這個外

面都可以探聽。我們有比較才知道誰比較好、誰比較優

秀，這是我的考量。第二點是我們秘書退還沒有滿一個

月，所以我想說臨時會過了之後再徵才，至少說有誰適

當或不適當，我們當然是希望代表會和諧，有的就不要

和諧，這我也沒辦法。 

莊代表振源：沒有人不和諧啦，主要是做得對、坐得正，我們都配合

啦。你說話這就不對，代表會哪有什麼不和諧？是你本

身的問題啦！ 

黃主席文欣：我有什麼問題你說。 

莊代表振源：我不用說什麼，你有一些事情，說難聽點，我們四個想

要一個休息室你沒辦法給我們，員工都可以有一間吹冷

氣，那我們呢？這裡面的資產都是我們大家的啦，你只

不過是一個頭，一個主導而已啦，你要了解嘛！我們的

要求也沒有很多，你這個不是不和諧嗎？講一下…… 

黃主席文欣：沒有，不是。代表你這樣說，我先跟你講，我有沒有說

你先把你的東西搬出去後我們再來討論？我有沒有這

樣跟你說？ 

莊代表振源：我今天就搬，你也沒辦法一間給我們四個人，要怎麼辦？

現在…… 

黃主席文欣：不是，代表會你不能說，你的東西你要先搬出去，這是
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你先基本的東西……我會看…… 

莊代表振源：…… 

黃主席文欣：你不能說你先設定條件…… 

莊代表振源：我只是對這些… 

黃主席文欣：你事情先做好再要求大家…… 

莊代表振源：我跟你說，這個很簡單的問題，代表會全部的資產都是

我們代表的…… 

黃主席文欣：這是公家的不是我的…… 

莊代表振源：我說我們四個一間休息室，也沒有過分，對不對？ 

黃主席文欣：因為我們講實在的，這是私事…… 

莊代表振源：什麼私事？這是大家，這不是私事…… 

黃主席文欣：你辦公室沒有先搬，你再要求這個？等一下我們所有代

表一起坐下來講，看合理還不合理嗎？因為我們現在在

開會，你不能說我們用選舉的來說這個。 

莊代表振源：說什麼選舉…… 

黃主席文欣：因為我們現在在開會…… 

莊代表振源：你剛剛說代表會要和諧，你最起碼要讓一間給我們四個

人坐休息是嘛！那麼多間，對不對？你們自己做，這個

很簡單的事情嘛！對不對？我也不是說要…… 

黃主席文欣：不是，這個我們等代表在一起。 

莊代表振源：做事情，很多事情你要自己去衡量啦，不要等到時候人

家叫你去做一些有的沒的的，犯罪的時候你就頭痛。我

這個不是說。我跟你講啦，你做主席你自己要去，可以
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做、不可以做，你自己要去衡量嘛！ 

黃主席文欣：… 

黃主席文欣：主計，一讀。 

柯課長逢平：主席、副主席及各位代表早，請翻開 18 頁，金門縣金

寧鄉總預算案第二次追加（減）預算歲入項目說明提要

與預算明細表(逐條宣讀一遍)。請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課上級政府補助收入～計畫

型補助收入一讀通過。 

柯課長逢平：請翻開 19 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。

請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課一般建築及設備～一般建

築及設備一讀通過。 

柯課長逢平：謝謝主席、副主席及各位代表。 

黃主席文欣：主計，代表會這個你幫忙唸。 

陳主任心怡：請翻開 20-21 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 
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莊代表振源：這是我們代表會的嗎？ 

黃主席文欣： 對。 

莊代表振源：代表會你怎麼沒有叫那個人來唸？你今天有代理的了啊，

剛剛不是講得很清楚？ 

黃主席文欣：對啊，代理的啊，因為她是第一次那個，所以我們請主

計跟大家說比較清楚。 

莊代表振源：沒有什麼第一次，報告就是要代表我們代表會。 

黃主席文欣：主計也可以啊，因為主計室鄉公所跟代表會的，莊代表

你要了解清楚。 

莊代表振源：我了解，我人在那邊… 

黃主席文欣：因為主計跟人事他們是一條鞭的。 

莊代表振源：但是，我是說既然你今天有代理人，為什麼代理人不唸，

為什麼要…… 

黃主席文欣：我就請主計唸啊，這樣比較清楚。 

莊代表振源：那你今天秘書在幹嘛？ 

黃主席文欣：她在幫我宣讀、幫我們紀錄。 

莊代表振源：請再唸一次我們代表會的支出。 

陳主任心怡：您是說細項的部分嗎？ 

陳主任心怡：(逐條宣讀一遍) 

黃主席文欣：各位代表請審議。 
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莊代表振源：2033 臨時人員酬金是怎麼回事? 

陳主任心怡：就是之前五月追加減的時候，追減人事費，因為工友退

休，要另改用約用人員的部分。當時人事費辦理追減、

臨時人員酬金的追加，那現在因為徵調到工友了，所以

人事費辦理追加，然後把約用人員追減。 

黃主席文欣：我補充二句，因為他這個原本是工友，工友有統籌分配

款，所以我們的鄉庫比較好，我們的工友要退休，所以

原本是不能再請工友，所以那時候要用約用人員，結果

我為了，我跟副主席為了我們鄉庫，因為統籌分配款是

中央撥錢的，不是鄉公所撥錢的，所以我們決定說先找

看有沒有工友，請到工友因為這個是公家的錢，就不是

鄉公所的錢，是中央補助的。所以請到人了，我們就變

成請正式工友，若請不到人就用約用的，是這樣。看莊

代表還有沒有什麼不了解的？ 

莊代表振源：我們有公開。 

黃主席文欣：公開，那時候是我們有楊秘書在還有楊志團在，因為我

們三個在，有公開上網，因為這個一定要上網公告，沒

有上網就是違法。 

莊代表振源：有上網就對了？ 

黃主席文欣：沒有上網他們兩個就移送法辦。 
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莊代表振源：技工及工友，技工…… 

黃主席文欣：技工歸技工、工友歸工友。 

莊代表振源：技工我們裡面是誰？ 

黃主席文欣：我們裡面沒有人。 

莊代表振源：沒人為什麼要編這個預算？ 

黃主席文欣：我們有工友不是技工。 

莊代表振源：對啊，那你寫工友就好啊，技工就… 

黃主席文欣：所以變成他這個就是要有資格的，工友資格或是技工資

格才可以。 

莊代表振源：好，沒事。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒有意見，代表會一般行政～行政管理一讀通過。 

李課長煜翔：請翻開 22 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。

請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課社會福利～社會福利一讀

通過。 

李課長煜翔：請翻開 23 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。
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請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課一般建築及設備～一般建

築及設備一讀通過。 

李課長煜翔：謝謝主席、副主席及各位代表。 

黃主席文欣：我們現在進行二讀。 

陳主計心怡：主席、副主席、各位代表大家早，請翻開金寧鄉總預算

第二次追加減預算案第 1 頁，總說明(逐條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 2 頁，歲入歲出簡明分析表(逐條宣讀一

遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 3 頁歲入歲出性質及餘處簡明分析表(逐

條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 4 頁收支簡明分析表(逐條宣讀一遍)。報

告完畢。 

柯課長逢平：主席、副主席及各位代表早，請翻開 18 頁，金門縣金

寧鄉總預算案第二次追加（減）預算歲入項目說明提要

與預算明細表(逐條宣讀一遍)。請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課上級政府補助收入～計畫

型補助收入二讀通過。 

柯課長逢平：請翻開 19 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）
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預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。

請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課一般建築及設備～一般建

築及設備二讀通過。 

柯課長逢平：謝謝主席、副主席及各位代表。 

黃主席文欣：主計。 

陳主任心怡：請翻開 20-21 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。莊代表。 

莊代表振源：我剛剛問的工友他們追加是追加多少？ 

陳主任心怡：薪資的部分是 19 萬 6 千元，就是四個月的薪水。 

莊代表振源：不是，這個是前的還是未來要來的？另一個工友走了，

現在這個工友是加薪水還是怎樣？ 

陳主任心怡：沒有，因為他之前把薪水追減掉，就變成帳上已經沒有

餘額了，那現在新的要來的話，那他帳上已經沒有工友

薪資了。 

莊代表振源：那他這條就是給新的就對了？ 

陳主任心怡：對對對，就是 9 到 12 月的薪資。 
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莊代表振源：9 到 12 月就是 19 萬多就對了？ 

陳主任心怡：對。 

莊代表振源：那一個月是多少？ 

陳主任心怡：我們預算是編 4 萬 9 千元。 

莊代表振源：4 萬 9 千元。 

陳主任心怡：對，還是要看他的薪資級距，看他的年資還有薪點。 

莊代表振源：工友他也是有工友的資格才能那麼高嘛？ 

陳主任心怡：對，這個要本身就是工友才能過來的。 

莊代表振源：好，了解。 

黃主席文欣：各位代表還有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒有意見，代表會一般行政～行政管理二讀通過。 

陳主任心怡：謝謝主席及各位代表。 

李課長煜翔：請翻開 22 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。

請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課社會福利～社會福利二讀

通過。 

李課長煜翔：請翻開 23 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(逐條宣讀一遍)。
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請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課一般建築及設備～一般建

築及設備二讀通過。 

李課長煜翔：謝謝主席、副主席及各位代表。 

黃主席文欣：我們現在進行上次會議提案執行情形報告。 

柯課長逢平：(如附件)。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒意見課長請回座。 

柯課長逢平：謝謝主席、副主席及各位代表。 

楊芷娟：秘書室報告，下一個議程人民請願案。無人民請願案。 

黃主席文欣：各位代表，因為我們昨天流會，所以我們昨天應該是一、

二讀，今天三讀。因為我們現在一、二讀過了，各位代

表有沒有反對說我們再繼續三讀的？反對的請舉手。陳

代表。 

陳代表尤莉：三讀要多久時間？ 

黃主席文欣：沒，就是大家唸完沒有意見，大概就是幾分鐘吧。 

陳代表尤莉：好明白。 

黃主席文欣：我們現在一個一個問，陳代表你要三讀嗎？ 

陳代表尤莉：如果沒有花很多時間就繼續啊。 



25  

黃主席文欣：莊代表，你贊成還反對？ 

莊代表振源：可以。 

黃主席文欣：李俊龍李代表？陳孝融陳代表？翁明惠翁代表？我們副

主席也沒有意見。 

黃主席文欣：那我們進行三讀，主計。 

陳主計心怡：主席、副主席、各位代表大家早，請翻開金寧鄉總預算

第二次追加減預算案第 1 頁，總說明(逐條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 2 頁，歲入歲出簡明分析表(逐條宣讀一

遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 3 頁歲入歲出性質及餘處簡明分析表(逐

條宣讀一遍)。 

陳主計心怡：請代表翻到第 4 頁收支簡明分析表(逐條宣讀一遍)。報

告完畢。 

黃主席文欣：各位代表有沒有意見?沒意見主計請回座。 

陳主計心怡：謝謝主席、副主席及各位代表。 

柯課長逢平：主席、副主席及各位代表早，請翻開 18 頁，金門縣金

寧鄉總預算案第二次追加（減）預算歲入項目說明提要

與預算明細表(僅宣讀標題)。請審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課上級政府補助收入～計畫

型補助收入三讀通過。 

柯課長逢平：請翻開 19 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）
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預算歲入項目說明提要與預算明細表(僅宣讀標題)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，行政課一般建築及設備～一般建

築及設備三讀通過。 

柯課長逢平：謝謝主席、副主席及各位代表。 

陳主任心怡：請翻開 20-21 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(僅宣讀標題)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。莊代表。 

莊代表振源：鄉民代表會的？ 

陳主任心怡：是。 

莊代表振源：那個我問你，215000 這比有沒有明細表或是什麼？ 

陳主任心怡：那業務費的內容就是底下的臨時人員酬金，那個是合計

數。 

莊代表振源：對啊合計，代表我們要看啊，名目到底是什麼？ 

陳主任心怡：內容就是底下這四項。 

莊代表振源：底下這個沒有很那個啊。 

陳主任心怡：就是。 

莊代表振源：底下著個業務費只有寫說鄉款 215000，我是問這二條
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2000 和 2033，你應該給我們一個明細表啊。 

陳主任心怡：這個是底下四項的合計數，加起來。 

莊代表振源：加總計，可是我們看不懂啊。 

陳主任心怡：就是 18 萬加 9 千加 1 萬 5 千加 1 萬 1 千的合計數。 

黃主席文欣：不是，主計你要跟他解釋。 

陳主任心怡：明細就是這四項，上面那個是合計。 

莊代表振源：我知道啦，但你這寫得太籠統。 

黃主席文欣：不是，他看不懂啦，莊代表他看不懂，比如九千塊是什

麼的，哪個是什麼錢。 

莊代表振源：215000 這條是什麼業務費？ 

陳主任心怡：還是我方便到那邊跟你說?2000 的業務費就是 2033 底下

的加起來 

莊代表振源：就是 21 萬 5 千？ 

陳主任心怡：對對對。 

莊代表振源：臨時人員酬金這個是 21 萬 5 千？就是包括工友 18 萬還

有 9000。 

陳主任心怡：對，薪水 18 萬、健保 9000、勞保 1 萬 5、勞退 1 萬 1，

這四項加起來。 

莊代表振源：加起來就是 21 萬 5？ 

陳主任心怡：對對對。 
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黃主席文欣：各位代表還有沒有意見？ 

黃主席文欣：沒有意見，代表會一般行政～行政管理三讀通過。 

陳主任心怡：謝謝主席、副主席及各位代表。 

李課長煜翔：請翻開 22 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(僅宣讀標題)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課社會福利～社會福利三讀

通過。 

李課長煜翔：請翻開 23 頁，金門縣金寧鄉總預算案第二次追加（減）

預算歲入項目說明提要與預算明細表(僅宣讀標題)。請

審議。 

黃主席文欣：各位代表請審議。 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，社會課一般建築及設備～一般建

築及設備三讀通過。 

李課長煜翔：謝謝主席、副主席及各位代表。 

楊芷娟：現在進行臨時動議。 

1. 莊代表振源： 

之前會議要求提供清潔隊員招考資料未附，請補報考人員 39 

人名字、學經歷等資料，以及錄取人員名單。 
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2. 陳代表孝融 

 消防專責人員經費原由縣府支應，明年回歸公所，明年是否

續編列？建議該編列預算仍應編列，勿隨意刪除。 

黃主席文欣：各位代表還有什麼意見嗎？ 

黃主席文欣：各位代表若沒有意見，我們今天的會議，就是本會第 13

屆第 3 次臨時會到此結束，謝謝主秘、各課室主管。 

 

閉會：上午 11 時 30 分 
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金門縣金寧鄉代表會第 13屆第 3次臨時會提案表 

案    號 第   1   號案 類     別 建設類 

提 案 人 陳孝融 連 署 人 黃文欣、莊振源、辛愛華 

案    由 
建請金門縣政府納入相關計畫辦理改善埔後 35號前及

56-5號旁道路，以維人車通行安全。 

說    明 

本鄉埔後 35號前及 56-5號旁道路年久失修，部分路段因

管線開挖塌陷不平整，每逢降雨皆導致路面積水，造成用

路人不便，亦影響行車安全，請轉陳金門縣政府納入相關

計畫辦理改善。 

辦    法 提請大會審議 

大會決議 照案通過 

 


